

2013年

1月

1月1日(火・祝)

どうも。

あけましておめでとうございます。
結局しました。きのう。

今年もよろしくお願いします。

アオハルオンラインで
ささやかにうねちやこが更新されています。
ささやかですよ。
「お正月カット」と「てきとうまんが」1本です。
5コマくらいの。
これも6話としてカウントされるのですね。

うさくんの年賀状でもみてやるか。
くらいの気分で覗いてみてくれたらと思います。

年越しもずっとネームとかやっていました。
「年明けまでにやっときますんで」って言っちゃ
ったものが多い。
そんなにできる訳がなかった。

あとね

モンハン3rdを再びやってたのですが
31日でやめました。
もうほんとにやめる。
ゴッドイーターバースト終わってから
また「モンハンフェスタ01」をやってたのです。
実は。
ジンオウガのやつです。Sランクとりたくて。
でもタイムは縮まらなかったです。
たまに8分台がでたくらい。もうほんとに絶対諦
める。

どうぶつの森が捗ってなかったのはそのせい
もあります。
でもジンオウガという名の「わんちゃん」とずつ
と遊んでいたのです。どうぶつです。
最終的な討伐数は633頭でした。

633というと
633で12年。コイズミ学習机。を思い出します
よね。
また明日。

1月2日(水)

もう。

もう平日だ。

ご飯がペヤングだった。
ゲーム屋さんにネオジオXの
おさわりができるかどうか見に行ったけど
現物すら見れなかったです。

幸せの時間の相関図をはがそうかなそろそろ。
もう終わったんだし。

では
また明日。

1月3日(木)

ペヤング(再)

なんと今日もペヤング食べました。
他の物も食べてるから大丈夫だと思う。

おとといの日記にかいた
アオハルオンラインの
「てきとうまんが」ですけど。

アオハルには
「てきとう」というペンネームの作家さんが居ら
れるので
ややこしいなと思いました。
でも別にいいか。と思いました。許してくれると
思います。

いつものことですが
新年の抱負とか言うつもりはないです。
また明日。

<めりもり>
へんなやつばかり
引っ越してくる。
やよいちゃんまだかな。

手が寒い。手が冷える。

1月4日(金)

こほおおお。

日記の更新忘れて寝てたみたい。
ハウルのアレがやってたのでちらっと観まし
た。
来週は観たいです。
録画しよう。

今「赤いきつね」食べ終わりました。
コンビニ限定の「あげ」が2枚！でした。
またあとで。

1月5日(土)

ご褒美になんか買う。

この土日、納得のいく頑張りができたら
買おうと思ってるものがあるので頑張ります。

また明日。

<めりこめ どうぶつの森日記>
タラバガニをとったよ。

1月6日(日)

頑張れた。

ネームできた！できたよおおおん。
一応OKもらえたし。
めでたいよ。めでたい。

また明日。

<めりこめ どうぶつの森日記>
素もぐりがあまり好きではなく。
とりあえずとれるものをもって
マリンスーツを脱ぎました。
もうしばらくは着ないんだろうと思います。

ダイオウグソクムシ初めてとった。
ぎょえー。

1月7日(月)

昼ドラ。

昼ドラ最初ちょっと観ました。
序盤の主人公の行動が
受け入れられなかったのです。

年末あたりからずっとネームでしたので
今日やっとアマプロをまとめて聴いたりしまし

た。
名言「赤信号待ってる方が楽しい」がすごい。
また明日。

<メリもり>
今日はまだやってなかった
あとでやる。

1月8日(火)

展示室まだ。

うさくんです。

太鼓叩いてたら誤反応で苦手な曲を選んでしま
まい、
ノルマクリアしゅっぱい。
そんなこともあります。
「しゅっぱい」昔言っていました。失敗。

でも今年も適当に叩き続けるんでしょうねきつ
と。
真・画竜点睛はまだやれんのかい。配信されん
のかい。
アレいい曲ですのにね。
いい曲だからこそとってあるんかい。
そうかい。

では。
今週の頑張りにいろいろかかっているので
がんばる。予定。
あと3日くらいしかない。困る困る。
また明日。

<めりこめえええい！！！！！！どうぶつの
森日記>

まだまともに家具をそろえてないです。
適当に買った手に入ったものを
並べたりしてるだけです。
並べるっていうのも大げさなくらいです。

あと、まだ一度もやってないことがあります。
博物館に何かを寄贈してから
一度も展示室を見に行っていない！のです。

空っぽの時は観ました。
もうそこそこ寄贈してるのでわんさか生き物や
化石があると思うのですがまだ一度も展示室
に行っていない。
溜めて溜めて溜めて、ど————んっていう
のが好きだから。
でもさすがにそろそろ見に行くつもりです。



フクロウに渡せばちゃんと責任もって
展示してくれてるって信じてるけど。
展示してなかったら許さない。
鶏肉好きだし。

1月9日(水)

まだ。

今日はまだ8日だと思ってたら
9日だったからショック。
なんでそう思い込んでたんだろう。

太鼓6曲叩いたらささやかにマメができた。
なんでだ。あれくらいで。
旋風の舞「天」をやってみました。
☆10にしては楽な方ではないですか。
クリアできてないけど。

あーあ。
寒い日が続いておりますね。
また明日。

<メリ森>

ビンゴカードが邪魔すぎるので
雪だるま作ろうと思ったら
雪玉が超崖っぶちの配置でやる気なくす。
せっかくやる気になったというのに。

ブタの「ためこ」が釣りをしてたので
横に並んで竿を持ってみたりしました。
しあわせな気分になりました。
ためこ好きです。

博物館はまだ見に行っていないです。

1月10日(木)

アナログの日。

うさくんです。
太鼓。いつも適当にやってるので
気付かなかったのですが
もうドンポイントが増えなくなってる。
プレゼントもう全部もらったってことなんですか
ね。
プレゼントが追加されるまで待つ。

旋風ノ舞「天」ギリギリクリアできました。
もうちょっとちゃんとやれるようになりたいです。

今日はアナログで絵を描いていました。
ハガキサイズのメモ用紙に
いろいろと細かいアレコレを描いていました。
こんなにアナログな日は久しぶりです。
楽しいかどうかって言ったら楽しいのでいい。



明日は水性ボールペンで適当にペン入れしま
す。
いつかお見せできるといいなと思います。

また明日。

<めりこめ！どうぶつの森日記>

普通。

1月12日(土)

オススメの海。

うさくんですうう。

今日もなんかずっと描いてる。

本棚から漫画を出して読みました

「七つの海」を読みました。

岩泉舞先生の短編集ですけども。

20年くらい前の漫画です。

その中の短編集のタイトルになってる

「七つの海」を読みました。



やはりいい。

たまらない。泣いちゃう。でもガマンする。

ジャンプで読んだ読みきり作品で

一番好きかも知れないくらい好きです。大好きです。

「素敵な大人になってね……」くらい
心に残るセリフを言わせたいんです。漫画で。
うさくんが素敵な大人かどうかはどうでもいいけど
「素敵な大人になってね……」みたいなのがやりたい。
もうね構図とかも参考にしたい！
コマ割りも参考にしたいよ！
セリフもちょこっと変えるくらいで
あとはもう、参考にしたい！

いつかうさくんの漫画で
「七つの海」の「素敵な大人になってね」みたいな
シーンが出てきたら
「ああっ！うさくんやってしまったな！
めっちゃめっちゃ参考にしたな！？」
って思ってくれていいです。もういいです。本当に。

「七つの海」もうアニメ映画にできるんじゃないの。
どうなの。してくださいよ。できると思う。

うさくんが素敵な大人かどうかは
どうでもいいけど
一応、今日くらいは手淫をせずに寝ようと思います。
別に毎日やってるわけじゃないよ！
もうそんなにアレだよ。
まだ下描きとかするし。
また明日。

1月14日(月)

胸キュン順序。

うさくんです。
おはようございます。

ファミ通。
トリンドル玲奈さん。
表紙より193ページの正面の写真のが
キレイだと思う。整ってる。
動いてるところは知らんけど。

ただインタビューから感じるのは
「全然ゲーム好きじゃないんだろな」っていう
事ですね。
「好きじゃない」なら素直に言えばいいと思うけど。
なかなか言えないんですね。きっと。
一応こういう感じにしとかなきゃ、みたいな時っ
てありますものね。
でもかわいいから大丈夫だと思います。

最近めちゃめちゃ聴いてる曲。
supercellさんの「Today Is A Beautiful Day」を。
最初のアオハルが出た時に手に入れました。
3曲目がアオハルのテーマソングだったから。

2曲目と3曲目をよく聴いており、
これを聴いてたからなんか胸がきゅんきゅんし
てきて「七つの海」が読みたくなってきた感じ
です。そういう順番。
supercell > 胸きゅん > 七つの海っていう順番。



おっさんの胸が。

でもおっさんの胸がきゅんきゅんしても
それを糧に漫画描ければ別にいいと思うの。
また明日。
今から昼ごはん食べてまた仕事をする。よ。
本当にどうぶつの森を頑張ってる。

1月16日(水)

右肩いためて。

うさくんです。
どうもどうも。

なんだか右肩を痛めてしまったようです
ぐりんぐりん回すとちょっと痛いのです。
どうしようやばい。
だから今日は難易度の低い曲にしとこうと思っ
たけど
また旋風ノ舞を叩いてしまいました。太鼓。

やめとけよ太鼓。

そういう風だから心配してもらえないんだよ。

以前自転車で激しく転んで
左ひじがかなり痛い！ヤバイくらい痛いよ！と
か日記に書いたのに
どの担当さんも「ひじ大丈夫ですか？」とか
言ってくれなくて「ちえ」って思ってたけど

あの時も日記の最後に「モンハン日記」を
ちゃんと書いてたから心配してもらえなかった
んだと思うよ。
ほんとにやばかったら自分から電話とかするし
ね。

じゃあもう
マコちゃんのネームがんばろうっと。
今月のマコちゃん絵日記はマゲ天です。
年末に描いてたやつです。
先月がハンハンベアで今月がマゲ天。
次は普通のがいいんだろうけど普通ってなん
だ。
普通って。普通に生きるのが一番難しいんだ
ぞ。

有名なセリフですね。
また明日。

<めりこめ！どうぶつの森日記>
まだ公共事業やってないな。
博物館の展示室も見てないし。
とりあえずビンゴカードをどうにかしたいので
今日はちゃんと雪だるま作るぞうっ！
あ、右肩が痛い！痛いよう！

1月17日(木)

どうぞ～～～

自分のハイチュウを食べるスピードに
惚れ惚れする。
口の中のが無くならないうちに
次を入れる。

マコちゃんのネームのために DVD を観てま
す。
活かせるかどうかわかりません。

今日、本屋で「どうぞのいす」をみました。
ロングセラ～～～。30年ですって。
絵がかわいいよねえええ。やさしい。
キツネがハチミツを舐める絵がすごくいいで
す。

マコちゃん絵日記4巻の「わらしべマコちゃん」
はネームを考えてる時は
「わらしべ長者」を基にして考えたつもりでした
が心の奥に「どうぞのいす」もあったのかもしれ
ない！
と今日気付きました。

わからないけど。偶然かもしれないし。
そうでもないかもしれないし。
「どうぞのいすを読んで無くても浮かんでたけど
ね！」と思いたいけど。

今までの人生で見聞きした物に
いろいろ影響されてるんでしょうね。
それはそうですよね。



以前にも日記で薦めたことはあったと思うけど
どうぞのいすはかわいいのでオススメです。
また明日。

1月20日(日)

よこせ！

うさくんです。
どうも。

今日気付いた困ったこと。
丸吉さんとメグの髪型、と髪色(トーンの濃さ)
が
かなり似てること。メグはまだ6巻でチラッと
初登場の予定だから髪型の変更が間に合うと
思うので
そっちをどうにかしたいです。変えちゃおうぜ。
2人とも大切にしていきたいし。

今日から絵を描くので。
ようやくアマゾンプロダクツを聴ける

ファミコン通信通信だ。

一番共感したところ！

ファイナルファイトの2面のソドムが強すぎる事
とキャプテンコマンドーの2面のボスのボウガン
がひどすぎる事。

あれはもう、攻略する気が失せるじゃないです
か。

あんなにボウガン撃たれたら。

「まだ2面なのに……」とか

「えっ。2面でこの強さ？」とか。

思うじゃないですか。あきらめちゃうじゃないで
すか。

なんかゲーム内の「ボウガン」で嫌な思い出が
あるとね

銃よりボウガンの方が凶悪なイメージがね。

なんかね。

ウィローの動画も観てみる。筆川さんの言っ
た部分を。

鳥が石もって飛んできたところでかなり笑う。

なんだろう。「こんな2面はいやだ」みたいな。

ファミ通めぐりながら聴いてたら

最後に言われて焦る。赤面する。

今日言いたかったけど言えなかった事。

アニソンのコーナーでかかっている曲が

とても欲しかったのですが店員さんに

「今アニソンコーナーで流れとる CD をよこせい
いいい！」って

言えませんでした。



言う勇気がなかったよ。
だって「よこせ」って言ったってレンタルだし。
CD 買っちゃいたいくらい良い曲だったけど
その時は CD 買えるほどのお金持ってなかつ
たし。
お店が混雑していましたし。
わかるようにしといてよ。
今流れてるのはコレですって書いといてよ。

今度、同じ曲が流れてて
店が空いてて、店員が優しそうで
うさくんの勇気ゲージが満タンだったら
聞いてみるかも知れない。わからない。

でもこういうのって聞かれたら店員さんのには
うれしいものなのかもしれない。
でもなー。勇気がなああああ。
また明日。

<めりこめ！どうぶつの森日記>
ためこの口癖を「めりっ！」にする。

ビンゴカードがやっとなくなる。
そろったので。
あと、明日は橋が架かってるはず。

ためこの家までショートカットできる。

1月21日(月)

CD持って来い！

うさくんですん。

ひるおび。を観ていました。
テロリストへの対応とかを話していましたが。
専門家を招いて話を聞くのは本当に大切です
ね。
現場の人たちにしかわからないことがあります
しね。勉強になります。

こんな平和でぬくぬくした国に居ながら
ああすればよかった！とか、
こうすればよかった！とかね。
なんか申し訳なくなっちゃう。
ミヤネ屋は観るの我慢しました。
仕事の都合で。

例のアニソンコーナーに行ってみました。
今日も「アニソンコーナーで流れとるCD持って
来いや」
とか言えなかった。



言えなかったの。

客も少なかつたし
たぶん同じ曲が流れていたし
CDを買うお金も持っていたんですけど
やっぱり勇気ゲージが足りず、言えませんでした。

でもアニソンコーナーにしばらくたたずみ
歌詞を聴き、その歌詞を携帯で検索し
曲名を知り、家に帰って
その曲名が含まれるCDをアマゾンで試聴し
「たぶん……これじゃないかな？」というものを
注文しました。間違ってたらどうしよう。
もう大人しく待つしかない！
また明日。

1月22日(火)

尾木マザー。

あああう。
うさくんです

今日もひるおびで世間の様子を勉強させていただきました。ありがとうございます。大阪の高校の入試がどうこうの話でした。尾木ママさんが大谷さんの意見に対して「それは理想論でね、」って言ったのがちょっと面白かったです。

四月物語のDVDを観てた。以前にも何回か観てて。好きなのです。だってなんかいいじゃないですか。本屋さんとか図書館でのささやかなラブが好きなのは自分でもわかっているのです。また明日。

<めりこめ！どうぶつの森日記>

靴屋が完成しました。今のうさくんの装備はベレー帽、青いめがね、スモック靴は今日買ったけどなんかピンク色です。



髪の色も茶色だから黒くしたいけどまだそういうのできない。

1月23日(水)

CDが到着する。

アマゾンさんからCDが届きましたがコレじゃない気がする。でもこれはこれでいいから聴いてる。

もう寝ちゃう。
また明日。

1月24日(木)

愛の若草物語と egg が売れた日。

うさくんです。

実は昨日のCDと一緒についには買いました。
「愛の若草物語のDVDぼっくす。」
あんなに日記で宣伝した本人が買うの遅くてすいません。
これでまたエイミーとの愛を育める。
「所有してしまうと意外と観ない」ものなのかどうか
……今、その答えが出ちゃうよ。

今日気付いた矛盾。

マコちゃん絵日記の沙貴ちゃんは。
わたわたの顔というか諸見くんの顔を「かっこいい」と認識しているのにカオリ姉さんのことも「かわいい」と思ってる。
今後、わたわた面の女子も出る予定だけどそれもたぶん沙貴ちゃんは「かわいい」って感じると思うの。

どうしようかな
これはこれで好き、みたいな感じでいいのかな。
どうなんでしょうね。
「どうなんでしょうね」とか作者に聞かれてもねえ。

ストライクゾーンがすごく変なところにも
実はある、みたいな感じでしょうか。



沙貴ちゃん的には秘密のストライクゾーンの方がカオリ姉さんなのかな。わかりませんがともね。
わかんないよ先のことは。

昨日聴いたアマプロ
ファミコン通信通信。
一番印象に残ったところ！

…言えません。
ただ言えるのは、
なかなか自分には言えないことを痛快に
ずばああああつとってくれる所が
アマゾンプロダクツの大きな魅力であったことを
再確認したということです。
そこにしびれるし憧れます。

鮫島さんが言ってたがんばれゴエモンのRPG
はボス戦の曲がいいよね。
曲1周はかなり短いけど好きです。

これ。<音が出ます。
「おはなちゃん」だそうです。メカですね。
こばんねこかわいい。

せいばいした。とか
おみまいした。とかもいい。

明日にそなえて
egg を爆裂購入しました。
アマプロ女通信のおかげで確実に！
egg が1冊売れました！

今日もがんばろうよ。
また明日。

1月25日(金)

ジェニーのお知らせ。

うさくんです。

お知らせです。

デュエル・マスターズのカードのイラストを
描かせていただきました。ばばああん。

明日発売の BLACK BOX PACK っていうやつ
に入っています。

ブラック・ボックス・パック。

リンク先の真ん中当たりにあるやつ。

黒いやつ。

クリックしてして。

いろいろ謎に包まれてる感じらしいです。

内容は一切不明って書いてあるんで。

全部で何種類あるかも謎なのね。

でもうさくんが

「解体人形ジェニー」を描かせてもらったのは確
実です。

どれくらいの確率で出るものなのかはわかりま
せん。

本来の「解体人形ジェニー」とはだいぶ絵が違
います。

うさくんぽいです。当たり前だけど。

ビックリマン以降こういうのは買ってなかったの
ですが漫画家としてゲスト的にこういうカードの
絵を描かせていただく仕事には憧れていました
ので大変うれしいです。

ありがとうございます。

せっかく参加させていただいたわけですから

売り上げに貢献したいので

みなさんよろしくお願いします。

うさくんのジェニーの特徴としましては

目が小さめで離れており、輪郭はまるんまるん

です。
アゴがまるんまるんなのです。



言わなくてもわかる情報でしたね。

うさくんと同じようにビックリマン以降
こういうのは買ってないなーという方も
久しぶりにあの「出るかなドキドキ」を感じてみ
てはいかがでしょうかあああああ。

ちなみに別にエロくはないです。
カードの絵がエロいとたぶん使いづらいですよ
ねちびっ子が。
そんな感じのお知らせでした。
よろしくお願いします。

アマプロ女通信を聴く。
すげー面白かったです。やはり抜群だ。
これって、本見ながら聴くのと
見ずに聴くのでまた違った
面白さがあるような気がするんです。
まず、見ずに聴いてそのあと見ながら、だと
2回楽しめるよ。失敗したな。
ははあ。でももっかい聴こう。

若草。
明日は「愛の若草物語」のDVD観ようと思っ
てる。
必ずや観ながらトーンを貼りたいと思っ
ている。

明日トーンが貼れるように
今日の残りを頑張らなければならない。
また明日。

1月26日(土)

絵画のお知らせ。

うさくんです。

愛の若草物語を少しみました。
ジョンをかくまうヤツで
もうすでになんか泣けちゃう。ベスが輝いてる。
ただいまのランキング。
上位からエイミー、メグ、ベス、メアリー、ジョ
オ、ハンナ。です。
でもベス3位なんですね。どうでもいいですよ
ね。

あと今日くらいに発売の電撃大王で
電撃20年祭で展示されてた色紙が
たくさんアンケートプレゼントされるみたいで
す。
よかったらどうぞ。にゃん天堂の色紙です。
うさくんの色紙の番号は7番でした。
なんだかラッキーですね。

アンケートプレゼントだからって
つまらなかった作品の所に無理矢理
「マコちゃん絵日記」とか書くのやめてね。
雑誌が違うからね。集計の迷惑だし。

それとこれ
うさくんの日記絵をどうぞ。

日記絵のダウンロード販売を始めました
うそです。うそだよ。
販売とかウソです。
完全に無料です。

過去の日記絵をダウンロードできるようにして
みたのです。
2009年から12年までの分です。
絵だけ。

絵だけだとその日の日記に何を書いたのか
この絵はいったい何の挿絵なのか
本当にわからないものもあります。

毎日ココを見に来てくれる方は
思い出せるかもしれないけど
基本的には
「わざわざダウンロードして見るほどの物でもな
い絵画」の集合ですので気にしなくてもいいで
す。

化石だけは全部集まりました。
別に大したことじゃないんでしょうそんなの。
わかってる。
化石掘ってりゃいつかはそろうんだもん。
また明日。

1月28日(月)

がんばり。

ずっと考えています。

どうぶつの森も5分以内で済みます。
村人が少ない気がする。
別にいいけど。
また明日。

1月29日(火)

CD

こないだ言ってた
CDがだいぶよくて
ずっと聴いてます。

そのアニメ観てなくても
主題歌を楽しめてよかった。

アニメ観てたら

それはそれでいろいろなシーンを
思い出しながらとかで
いいんでしょうきっと。
じゃあ
また明日。

1月30日(水)

もう始まっている気分で。

2月は短いから
もう今日くらいから2月が始まっているつもりで
生きた方がいいんだけど
どっちにしても予定通りには行かなかったよ。

また明日。

1月31日(木)

てきとうまんがだよ。

うさくんです。
もう本当に2月になってしまった。
全然予定通りいかないのが残念です。
あ————んもう————。

おしらせ。
2月1日はアオハル0.99号の発売日です！

いや、うさくんは載ってないです。
わざわざ「載ってない報告」するのもアレだけど
創刊から載ってたから一応報告してみました。

その代わりと言っては何ですけど
アオハルオンラインの「うねちゃこてきとうまん
が」が更新されていますのでよかったです。
今回もささやかです。

先月報告したかどうか忘れましたが
一応、「うねちゃこ！ときめき家庭科部」は
季刊ペースの更新を予定しています。
三ヶ月に一度です。
んでその間の二カ月は「てきとうまんが」を
やっていく感じにさせていただきました。

「てきとうまんが」って言っても
てきとうに見せかけて実はちゃんと考えてるけ
どやっぱりまあまあてきとうです。
次回はちゃんとした4コマなんだと思います。

アマプロ。
ノロウイルスの対策と傾向を学ぶ。
っていうか
ギャリック砲で筆川さんのケツが浮く話でした
ね。
「ギャリック砲」はドラゴンボールの中で
一番好きな技名かもしれないので好きです。
あえて「技名」って言いやがった。
また明日。

2013年

2月

2月1日(金)

わどわー。

今日もハイチュウをずごごと食べました。
マスカット味がいいと思う。
久しぶりにうまい棒も味わう。

でままた明日。

2月2日(土)



ふんふん♪
また。

2月3日(日)

2月をどうにか。

うさくんですけど。

昨日のおんぷ♪は、なんていうか
「負の感情が一周した時にでる鼻歌」みたいな
感じで
頑張りの新しいバージョンです。
負の感情っていても
ただぐったりしてるだけで怒ってるわけじゃない
んですけど。



2月。
2月って February とかね、オシャレに言ってる
場合じゃないと思うんですよね。
確かにトミーフェブラリーが好きだった時期があ
るよ。
太ももがなんかいいなとか思っていました。

でもさすがに2月短いじゃん。
フェブラリーやめよう。
「デスなんとか」とか「デモンズなんとか」にしよ
う。
「なんとかオブデッド」でもいい。
「如月」もかっこいいけどやめよう。もう「短月」
にしよう。
冗談だよ。
でも本当にどうにかした方がいいと思う2月。
名前がどうこうじゃなくて「長くする」方向でどう
にか。総理。

3DSでダウンロードした
3Dスペースハリアーをクリアしました。
コンテニューと面セレクトをモリモリ使って。
優しさ満点です。
クリアした面までは選べるのです親切うう！

ゲーセンではみてただけでしたけども。
600円分はやったんじゃないかなと思います。
1コインクリアとかは別にいいや。
最終面でボスが全部出るトキメキ。
あれはすごくいいですね。

アフターバーナーとかも復刻されるのかな。
わくわくしますね？ します。
プレイ料金高くてあまりできなかったし。
短時間で「遊んだ感」が得られるゲームがいい。
なんか、休憩した！という実感が欲しい。
やっぱりゲームがいい。

vita のモンスターモンピースが気になる。
こないだのファミ通で抜群に気になってしまっ
た。
こすって脱がせたい。ただ単純にこすって脱が
せたい。
今そういう気分なの。
タッチ操作が嫌いなのを直すいいキッカケにな
るかもしれない。
わかんない。

まだ vita 持ってないけど。
そろそろ持ちたいです。
また明日。

<めりこめ！どうぶつの森日記>

節分。

しずえのコスプレが中途半端だったので
村長ご立腹。今すぐラムちゃんにして来い。

そんで

ためこだけにマメをぶつけてもらった。
口癖を「めりっ！」にしてよかったと思う。

2月4日(月)

なにかビーム。

うさくんです。

ワイドショーで専門家を呼んだりしてて。

体罰の話を聞いてると

少し考え方が変わってきたりもするけど。

スポーツ選手への体罰の話したり

義務教育の中での体罰の話したりでややこし

いから

そのあたりをちゃんとしないといかんよねって。

家庭内のことであるとか。

あと体罰の定義もちゃんとしないとね。

体罰が無くなっても「暴力よりも陰湿な何か」が
開発されるような気もするし。

うわあ～もうこんな事されるなら

殴られた方がマシだわあ。っていう何か！



まあそれも体罰になってしまうんでしょうきっと。

とりあえずひるおびの野村さんを見てたら
「スポーツ選手への体罰」は結構納得しました。
た。

女王の教室の
「どうして人を殺しちゃいけないんですか」の話
好きだよ。
エピソード2悪魔降臨の。う～ん。
また明日。

2月5日(火)

くにおくん。

うさくんです。
もうじき2月5日が終わる。

じゃあもうゲームの話する。
スペースハリアーは
日記で公式サイトにリンク張った時に
隠しボスの存在を知ったのでそれは戦いまし

た。
18面だけををノーマスでクリアっていう方の条件で。
もう十分遊んだので終わりです。

バーチャルコンソールの
ダウタウン熱血物語をダウンロードしました。
くにお君。500円。
まだ最初のボスも戦ってないですけど。
懐かしいわい。一応「ガード」があるんですね。
ささやかなガードだけど。

あるのはいいんだけど。
ヤンキー同士のケンカなのに
ガードが固すぎるのがなんかアレです。
もっとガンガン攻める戦いをしようぜ。

ガードが固いのは難易度が「むずかしい」だったからで「ふつう」にしました。普通でいいね。
くにお君のお店での笑顔もいいなと思います。

「まっはぱんち」と「まっはきつく」を
使えるようになってからのドシュシュっていう感じがいいです。
あの手ごたえが好きでした。
ああこんなこんな。紹介動画。
だいぶカッコいい動画です。
ボスの曲いいですよ。

昔クリアしたけどかなり忘れてる。
コレみたらもうゲームやなくていいかな、って
くらいの動画ですね。
「ごうだ」とか覚えてるわー。



一応やるけど。
そんな感じです。
また明日。

2月6日(水)

メグと鎖。

うさくんですけど。
今日もあえてゲームの話します。あえて。

ダウンタウン熱血物語
クリアしました。
なんか強くしすぎたのかもしれない。
「むずかしい」でやるべきだったのかもしれない。
でもバーチャルコンソールの
便利なセーブ機能みたいなのを使ってやってた
のでクリアしちゃったらもうパスワードが残って
ない。
最初からやる気はもうないのです。
でも500円分は遊んだからいいや。
昨日の動画で結構満足したし。

この「〇円分は遊んだからもういい」っていうア
レ。

じゃあモンハンは何万円分遊んだんだよって
思っちゃうけど。

次は何をだうんろーどしよかな。

しよかな！

スッと終われるやつがいい。

彼氏の浮気を暴くヤツがちょっと気になる。

彼女の浮気を暴くヤツだったら

絶対やってたと思う。なんとなく。300円だしや
ればいいのに。

愛。

愛の若草物語を観てました。

相変わらずメグは

「美人」って言われても否定しない。けど許す。

何度も観ておきながら

「相変わらず」とか言われてもメグも困るよね。

あと最初の歌とか学校のシーンで体罰してる。

エイミーがおしりぺんぺんされてる。

おしりぺんぺんは残して欲しい。

熱血硬派マーガレット・マーチちゃん。



「えいみーに おしりぺんぺんしたのは おまえか！
まーちけにつたわる このちえーんで はかばかに おくってやる！」

伝わってたんですね。チェーン。
世界名作劇場のこういうやつ無いかな。ファイナルファイト系の。
ないですよ。知ってる。
また明日。

2月7日(木)

浮気。

うさくんです。
The 浮気彼氏をダウンロードしました。300円。

一人目の男だけクリアしました。
2回バッドエンド見れば
ヒントが見れるようになるんで。
ヒントっていうかモロに答えを教えてくれるの。
すごく優しい。
でもヒント無しだとすごく難しかったです。
もう300円分遊んだ気がするけど
一応全員の切腹シーン見るまでやりたいです。
うそです。
そんなシーンないですたぶん。
あったらそれはそれですごいけど。

今日もあえてゲームの話でした。
なんか愚痴とか弱音が溢れ出ないように

ゲームの話でごまかしてるんですきっと。
頑張らないと。
また明日。

2月8日(金)

初めての設定。

うさくんです。
今日も彼氏の浮気調査だ！

ありえない設定が出てきました。
3番目の男なんですが、
いや、男っていうか
それを調査する女なんですが

この女、自分が二股かけてるのに
彼氏の浮気調査するよ——っ！
どういことだ————っ！！！！
もうなにがなんだかわかんないよ。
今までの人生で遊んだゲームの中で
一番納得のいかない設定です。



最初のナレーションでいろいろと言いついていますが
うさくんは、「これは二股だ」と思います。

まだ3番目の話のエンディングは全部みてないのでアレですけども、
もしかしたら女が切腹するエンディングもあるかもしれないので頑張ってみます。

でもなー
男性用のエロ漫画とかも女子がみたら
どういう設定だこれ———っ！っていうのは
いっぱいあると思うし。同じですね。同じだ。

これはそもそも、
「女が女のために作ったゲームを
男のうさくんが遊んでる」のがダメなんだと思います。
それもそうですね。
あ、でも作ってる人が男性だったら申し訳ないです。

あとこれ一人目の男が証拠品を回収するから
難しい。
なんで一人目がそんなつよいの。
2, 3人目はそんな事しなかったのに。

そんな浮気調査でした。
楽しんでるじゃねーか。全員100%クリア目指すよ。

また明日。

2月9日(土)

浮気おわり。

The 浮気彼氏。全部クリアしました。
全員達成率100%です。
ははあ。

浮気はいけないですね。
じゃまた明日。

2月10日(日)

もうだめだ。

もう深刻にやばい感じになってきた。
恐ろしい。
でも vita 欲しい。
ゲーム屋さんでいつもお触りしてる。

今日ワンフェスだったんでしょう。知ってます。
みなさんお疲れ様でした。
うさくんは家で
「そこまで言って委員会」などを観ながら
絵を描いていました。
家政婦のミタの再放送もやってたのでなんとなく
観る。
いいんですってね。

また明日。

2月11日(月・祝)

建国記念の日。

「建国記念の日」ってめちゃめちゃ大切な日
なんじゃないのかな?とか思うけど
誰も何も言わないから
そうでもないのかもしれないですね。
誰かが何か言ってるかもしれないけど
うさくんが全然聞いてないだけかもしれないし
ね。

頑張り中でした。
また明日。

2月12日(火)

頑張り中。

頑張り中でした。
はなまるうどんがおいしかった。
また明日。

2月13日(水)

今日も。

頑張り中です。

それにしても
昨日のはなまるうどんおいしかったなあ。
すごくお腹が空いていたのもよかったんですね
きっと。
また明日

2月14日(木)

にこら買う。

うさくんです。

久しぶりにニコプチを買おうと思ったら
隔月刊行の丁度谷間だったみたいで売ってま
せんでした。
じゃあニコラを買う。

読者ページとか
悩み相談のところを楽しみにしていたのですが
ニコプチより読者の年齢が上なのできつかった
です。中学生はね。
なんかもうおじさんにはつらい。
携帯を親に取り上げられて彼氏とのメールの
やり取りを読まれて怒られるトラブルとか。学級
崩壊の様子とか。
相談内容が深刻です。破廉恥だ。

女子小学生の体の悩みが読みたかったのに。
ていうか元々それ目当てで買ったんじゃないで
すけども。
また明日。

2月15日(金)

買ったよ。

うさくんです。

おりもの！

結局、ずいぶん昔に買ったニコプチを読んでいました。

この小学生モデルの女子達は今頃どれくらいに成長してるんだろう。

この時が。ニコプチに載ってる時が一番可愛い瞬間だったのではないかしら。心配です。

かなり余計なお世話でした。

それはいいとして vita 買いました。なかなかいい。

いいよね。素敵なおもちゃだなあって思います。

画面が美しいですやっぱり。

たしなんでいきたいですね。



うさくんの自画像は耳が短い。

もうシロクマ寸前です。

あとね今ちょっとゲームで遊ぶより

面白いことをはじめてしまったかもしれないのでそっちをやりたいけど
ネームをね。やらないとね。

その「面白いこと」は
終われば日記を読んでくれるみなさんには
お見せできるので忘れて待っててください。
もう忘れていい。
「気長に待ってて」のさらに上。
じゃあ言うなよ。

あー。
32ぎがのメモリーカードにすればよかったかな
ああ。
16を買ってしまいました。
ここまで小さくしないとダメかいメモリーカード。
PSPの時だって小さいと思ってたのに。
人間の指の大きさは昔から変わらないのに。

2月が半分終わったよ。
なぜ2月に vita 買ったんだ。
だってほらいろいろあるし。
また明日。

2月17日(日)

ミキとカスミとショウコが好きだよ。

うさくんです。
いいじゃんいいじゃん。

vita で遊んでるゲームの話。

「とつてもE麻雀」をやっています。なんか黙々と。
ちょっとわけあって脱衣麻雀をやっていたかったのです。

すごく操作がしやすいです。親切。
1200円だし十分麻雀ゲームできてていいです。
気になるところ一つ言うと、
ギャラリーで対戦女子のお色気画像が見れるのですが
「イラストを選んでください」って書かないで欲しかったです。

声優さんがしゃべってるんだし
一応「生きてる女子と対戦してる設定」にしといて欲しい。
「イラスト」って言っちゃうとなんか切ないし。
「画像」ならまだ写真という可能性もあるからいいと思う。
あんまり気にしなくていいか。それは。

それで。
一番好きな脱衣麻雀ゲーム
スーパーリアル麻雀PⅡとⅢに思いを馳せていました。
一番好きっていうのは「一番よくプレイした」ではなく「ルールもわからんしお金も無いけど人がプレイしてる後ろを一番よくウロウロした」っていう感じですね。好きっていうのはね。
一番プレイしたのはファイナルロマンスRだろう！

おっぱいが程よいよね。カスミとミキ。
普通に考えたら片方は巨乳でも良さそうだけど

別にいいよ。
今改めて見るとミキのがかわいいな。
でもデモムービーのカスミが寝そべってるところ
はすごくいいよね。
ちょっとアゴが丸いからかな。
PⅢの2人はすらっとしてるけど
PⅡのショウコの肉付きもいいよね。ぜったい
にいいよ。
1枚目の服脱ぐところがいちばん可愛いんじゃないかなと思います。
脱衣シーンばかりの動画探しちゃったよ。<
音でるよ。



あーあ。
好きさあ。
これが今 vita でやれるならやりたいけどないん
でしょう。
この頃のままがいいけど、どうせ無いんでしょ
う。

そんな感じでした。
また明日。

2月18日(月)

悲しみを乗り越えるうさくん。

みなさん笑いに来たんでしょう？
数日前に vita を買ったうさくんを
笑うためにこのサイトに来たんでしょう？
うさくんです。

今日の夕方 vita の値下げが発表されました
ね。
どういうタイミングだ。なんだこの仕打ち。
モンハンを頑張り続けて
結局PSPの本体を4台も買ったうさくんにこの
仕打ち。

なんか恥ずかしいんですけど。
何も悪いことしてないのに。
ココを見に来てくれてる400人前後の人には
こないだ vita 買ったことは知られてるし。
なんか恥ずかしいよ！

とか思ったらなんか今日だけアクセス数が跳ね
上がってる。
恥ずかしさ倍増だよ。
なんなの。誰かがリンクはったの？
ここに馬鹿がいますよ的にリンクはったの？

「買ったタイミング悪かったけど別に気にしてな
いよ」とか言っても絶対に強がってると思われ
るし。
ていうか気にしてるし。
久々にモニターの前で「ああああ～～っ」って
声がでちゃったし。

そういえば

3DS買ったときもすぐ後にLLの発表があった気がする。

日記絵で怒ってた気がする。怒ってたっていうか。怒ってないけど。

これでした。これ。



血の涙出てる。

悪魔城ドラキュラのBGMではブラッディティアーズが好きだよ。でも血の涙を流すのが好きなわけじゃないんだよ。

もういいです。

vita 値下げに関する愚痴はこの辺で終わります。この悲しみを漫画に活かします。

あーあ。でもあれね。

これから vita で出るゲームにはわくわくしますね。

作ってるみなさん頑張ってください。

とつてもE麻雀やって待ってる。

あと。PSストアはなんで今の残高がすぐわかんないの。

すごくもやもやするよ。なんか作戦なのかなこれは。



昨日のあれでミキお姉ちゃんでも描いてみました。せっかくの値下げですし迷ってたみなさんは買ってしまおうと思います。触り心地よいよ。

仕事はちゃんと頑張ってるよ。担当さん向けに一応言ってみました。また明日。

2月19日(火)

雀鬼うさくん。

うさくんです。愛の若草物語みてます。ベスがしょうこう熱にかかった。熱に苦しむベスの隣で麻雀やってました。鬼です。雀鬼です。

だって4人目の女をDLしたのです400円。
1回戦ってみたけどやったけど一度もあがれな
かったよ。
その腕前のどの辺が雀鬼なんだよ。教えろよ。
そんなにちゃんとルールわかってないくせに。



どんどん詰めよう。
牌が口に5個入る度にご褒美として
点棒を鼻に差し込んでいくルール。
好きだねこういうの。
ももりんごでもやってたよね。
口にピンポン玉詰め込むやつ。どんだけ好きな
んだらう。

世界名作劇場女子の脱衣麻雀があれば
いろいろ解決するんですけど。
フランダースの犬がパチンコになったんだから
もうやっちゃえばいいのに。

やっぱりエイミーかわいい。
でも今メグがいいところだから
メグだな。今は。すごくいいよメグ。

ペン入れが上手く進んでないよ。
困りー。

また明日。

2月20日(水)

2曲でやめとく。

DVD借りてきたり。
久しぶりに太鼓叩いてみたり。
2曲でやめときました。

今日はびいたあんまり触ってないです。
頑張中だし。
今日はこんな感じです。
また明日。

2月21日(木)

あっあ～。

モンハン4たのしそうだ。
やっぱりいいんですよね。
かっこいいよ。すごく。
3DSLL欲しくなって来るよ。
あーわあー。はあ～ん。はう～ん。
また明日。

2月22日(金)

2周目。

愛の若草物語DVDボックス2周目が始まりました。

ラーブラーブ。

スペンサー婦人お久しぶりです。

スペンサー婦人とは

物語の序盤にメグとジョオにドレスを仕立ててくれる人です。

……聞こえる。

みなさんの「知らんがな」が聞こえる。

みなさんLO最新号が発売中です。

結構かわいそうなポジションの新キャラが登場してます。

また明日。

2月23日(土)

どわっは。

2月が無事に終わるように

がんばる。よい週末になるといい。

あと

麻雀のゲームをちょいちょいがんばる。

E麻雀。

また明日。

2月24日(日)

またしても

またアクセス数が多くなってる！
今回はアクセス解析で調べたら
また VITA の値下げの件でリンク張られてる！
さすがにもうこれで終わりだと思っんでいいや。
せっかく書いた日記ですし
読んでいただけるのはありがたいです。
うれしい！うれしいよ！うさくんうれしい！

じゃあ。
初めて来た人用に一応言います。
マコちゃん絵日記1～5巻発売中です！
間違えた
第16回文化庁メディア芸術祭漫画部門審査委
員会推薦作品の
マコちゃん絵日記1～5巻発売中です！

どうせ明日には
いつものアクセス数に戻ってると思うけど
一応宣伝してみました。
あと5年くらいはメディア芸術祭のことを
ねちねち言っていくからよろしくです。

今日も麻雀をちょっとやったくらい。
お疲れ様です。
また明日。

2月25日(月)

ペン入れでした。

今日は頑張り中でした。

第16回文化庁メディア芸術祭
漫画部門審査委員会推薦作品の
マコちゃん絵日記のペン入れでした。
さっそく言いましたね。
また明日。

2月26日(火)



2月27日(水)



頑張り中だったのです。

弁護士の八代さんすごいテレビ出てる。
きっと弁護士の仕事もがんばってるんだろうし
大変そうです。

だから全然関係ないけど
うさくんも頑張りたいですね。
また明日。

2月28日(木)

うんんう。

2月が終わりました。

明日から3月だけど
2月のなごりでまだ忙しいですよねみなさん。
また明日。